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EXCELENTISSIIVIO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMANE DE VEREADORES

DE BARREIRAS, ESTADO DA BAHIA.

o vereador Francisco Bezerra sobrinho, no uso de suas atribuiçÕes legais e

regimentais, vem requerer a V. Ex. que, apos deliberação e aprovação do

plenário, seja encaminhada a Exmo. Sr. Prefeito a seguinte indicação:

,, eue Seja construído uma Ponte sobre o canal de águas pluviais conl
proteção oe su"riá "o'po", ,1i1*i 

;"."",:",ffir1:il*::o'im 
Antunes ' no Bairro Bela

JUSTIFICATIVA

O referido Bairro possui um canal de águas plúvias que passa nesta rua' e por

esse motivo, a construçãO dessa ponte, tornará o ir e vim dos moradores mais

seguros e tambem reduzira o percurso da travessia. Por isso necessitam urgente

Oeãte serviço e com estrutura de proteção das laterais. Como o movimento de

ciclistas, ariomoreis, estudantes, pedesires etc. é constante o perigo eminente é

grande, sendo assim ha necessidade de que seja feito este serviço'

Solicito brevidade no atendimento, haja vista

serviço.
Sala das Sessões 13 de Março de 2023

da necessidade do bairro deste

dia:
pcrs

Avenida Clériston Andrade, 1.353 - Bairro São Miguel - Tel: (77) 3611-9600 I (77) 36ll-9628
Home Page: www.camaradebaneiras.ba.gov.br - Ouvidoria: 0800-075-8101

/.\P À



Cârnara Jvturtícíyat le tsarreíras - tsA
CNPJ: 16.256.893/0001-70

exceuenrísstMo SENHoR pRESTDENTE oa cÂueRa DE vEREADoREs
DE BARREIRAS, ESTADO DA BAHIA.

O vereador Francisco Bezerra Sobrinho, no uso de suas atribuiçôes legais e
regimentais, vem requerer a V. Ex. que, após deliberação e aprovaçáo do
plenário, seja encaminhada a Exmo. Sr. Prefeito Municipal a seguinte indicaçâo:

"Que Seja Feito o Serviço de Requalificação dos bloquetes e limpeza com
capina na Rua e na Travessa Cosme e Damião ,no Bairro Vila Amorim,

neste Município".

JUSTIFICATIVA

A requalificação dos bloquetes e limpeza das ruas públicas citadas é de
grande relevância parc melhoria dos moradores, haja vrsta ser uma
reivindicação da comunidade local, que apresenta demandas condizentes com
os projetos que estâo sendo executados pela atual administração do poder
Executivo que está investindo na melhoria da infraestrutura do nosso município.
Por isso pedimos que seja levado em conta as necessidades dos moradores
deste bairro, que vem sofrendo com a trafegabilidade na localidade, por conta
das péssimas condiçÕes em que as ruas se encontram.

Outro motivo deste pedido de melhorarias na inÍraestrutura, é oferecer
melhores condiçÕes de vida para a população, e também contribuir para o
desenvolvimento econômico e social do local, que ainda não tiveram a
oportunidade de receber benefícios considerados básicos de vida.

Solicitamos brevidade no atendimento já que há muito tempo sofremos com a
íalta da realização desse serviço.

Sala das sessÕes, 13 de Março de2023.
Câmara

Pr
Em
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excelErurísstMo sENHoR PRESIDENTE oa cÂuaRa oe
VEREADORES DE BARREIRAS, ESTADO DA BAHIA.

o vereador Francisco Bezerra sobrinho, no uso de suas atribuições legais e

regimentais, vem requerer a V. Ex. que, após deliberação e aprovação do

plenário, seja encaminhada a Exmo. Sr' Prefeito Municipal a segutnte

indicação:

"Que seja feito com Urgência o serviço de Limpeza com Capina e

retirada de entulhos nas ruas Cajarana, Rosas' Bromélia, Coqueiral,
Jaboticaba, Margarida,Orquídeas, Das Oliveiras, Lindalva, Mangabeira,

Araguaia, Cajueiro, Flor de Liz, Laranjeira, Samambaia, Pitangueira e

Eucalipto no bairro Nova Conquista, neste Municipio."

JUSTIFIGATIVA

A presente indicação tem por objetivo atender as reivindicaçÕes feitas

pelos moradores das ruas citados, haja vista que as mesmas, encontram-se

cheias de matos, devido às chuvas que caíram na nossa cidade, o que

necessita de limpeza urgente. O serviço a ser realizado é de suma

importância para oferecer boas condições de moradia e trafegabilidade aos

moradores.

Solicitamos brevidade no atendimento já

com a falta da realizaçáo deste serviço.

Sala das sessões, 14 de março de 2023

que a muito tempo soÍremos
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ExcELENriSstruO SENHOR PRESIDENTE DA CÂmene DE VEREADoRES

DE BARREIRAS, ESTADO DA BAHIA.

O vereador Francisco Bezerra Sobrinho, no uso de suas atribuiçÕes legats e

regimentais, vem requerer a V. Ex. que, apos deliberação e aprovaÇão do

plenário, seja encaminhada a Exmo. Sr. Prefeito Municipal a seguinte indicação.

"Que Seja Feito o Serviço de Requalificação dos bloquetes nas ruas
Cajarana, Patmeiras, das Oliveiras, Lindalva, Araguaia e Jaboticaba, no

Bairro Nova Conquista, neste Município".

JUSTIFICATIVA

A requalificação dos bloquetes das ruas públicas citadas é de grande

relevância para melhoria dos moradores, haja vista ser uma reivindicação da

comunidade local, que apresenta demandas condizentes com os projetos que

estáo sendo executados pela atual administração do poder Executivo que está

investindo na melhoria da infraestrutura do nosso município. Por isso pedimos

que seja levado em conta as necessidades dos moradores deste bairro, que

vem sofrendo com a trafegabilidade na localidade, por conta das péssimas

condiçÕes em que as ruas se encontram.
Outro motivo deste pedido de melhorarias na infraestrutura, é oferecer

melhores condiçÕes de vida para a população, e também contribuir para o
desenvolvimento econÔmico e social do local, que ainda não tiveram a

oportunidade de receber benefícios considerados básicos de vida.

Solicitamos brevidade no atendimento já que há muito tempo sofremos com a

falta da realização desse serviço.
Sala das sessÕes, 14 de Março de 2023.
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exCeterutiSStMO SENHOR PRESIDENTE On CÂUIRA DE VEREADORES DE BARREIRAS,

ESTADO DA BAHIA.

O vereador Francisco Bezerra Sobrinho, no uso de Suas atribuiçôes legais e regimentais,

vem requerer a V. Ex. que, após deliberação e aprovação do plenário, seja encaminhada a

Exmo. Sr. Prefeito Municipal a seguinte indicação:

"Que seja feito com Urgência o serviço de Limpeza com retirada 
-de. 

entulho e

colocação de contêiner nã Rua Roma, no Bairro Santo Antônio, neste Municipio."

JUSTIFICATIVA

A presente indicação tem por objetivo atender as diversas reivindicaçÔes feitas pelos

moradores da citada rua, haja vista que, a mesma encontra-se em um estado de limpeza

crítico, o que acaba causando mal cheiro, infestação de mosquitos, ratos e baratas . Com a

falta do conteiner os moradres acabam descartando o lixo de maneira errada, e
consequentemente a rua acaba se tornando deposito de lixo ao ar livre. O serviço a ser

realizado é de suma importância para oferecer melhor qualidade de vida para as pessoas

que moram na localidade.
Solicitamos brevidade no atendimento já que a

realização deste serviço.

Sala das sessÕes, 14 de Março de2023

muito tempo sofremos com a falta da
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